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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 03.08.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

am 13.8.2020 berichtete der MDR, dass in Erfurt zu Beginn des Schuljahres 2020/2021 fünf 

Turnhallen weniger als bisher zur Verfügung stehen. Aus diesem Grund ist es laut MDR sehr 

wahrscheinlich, dass bis zu 150 Trainingsstunden, insbesondere für Vereine, trotz Beantragung 

nicht zur Verfügung gestellt werden können. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Seit wann hat die Verwaltung Kenntnis von den fehlenden Hallenkapazitäten? 

2. Wann wurden die Vereine, welche Hallenzeiten beantragt haben, davon unterrichtet, und 

wie gedenkt die Verwaltung, den betroffenen Vereinen zu helfen? 

3. Wann ist mit einer Verbesserung der Turnhallensituation zu rechnen? Bitte den aktuellen 

Sanierungsstand mit voraussichtlicher Fertigstellung für jede einzelne Turnhalle angeben. 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

14.08.2020, gez. i. A. xxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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